
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

＊＊＊茅ヶ崎ＲＣ会報は当クラブホームページ［http://www.chigasaki-rc.com］からもご覧頂けます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◇歌唱「君が代」「奉仕の理想」 ◇四つのテスト唱和［杉田祐一会員］ ◇会長・幹事章の引き渡し 

◇入会セレモニー 新会員 後藤三紀君［紹介者：田中賢三君］ ◇委員会報告 親睦 他 

◇卓話 「所信表明」 清水賢一会長・大箭剛久幹事 
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2016 年 7 月 7 日（木） 第２７２４回例会 天候：晴れ 司会：中山冨貴子副幹事 No. 1 

 

＝本日の例会行事＝ 

年  月 日創立 

地区 

２０１６～２０１７年度 

◎ゲスト・ビジター紹介 

磯川 浩様（2015-16年度ガバナー補佐・寒川ＲＣ） 

◎会長・幹事章の引き渡し 

◎入会セレモニー 

新会員 後藤三紀君（紹介者：田中賢三君)   

◎幹事報告 

◇国際ロータリー日本事務局より   

・２０１６年規定審議会 決定報告について ・決定報告書の補

足資料 ・反対表明について 

◇ガバナー事務所より   

＊２０１７‐２０１８年度 青少年交換学生募集の件   

・クラブ内募集締切日：１０/１４（金）  ・ガバナー事務所締切

日：１０/２８（金） 必着 

＊米山学友主催「クリーンキャンペーン」の通知・会費：３，０００円 

・７/１６（土） １１：００ 小田急線「片瀬江ノ島駅」集合 ・１１：００

～１３：００ 海岸清掃  

・１３：００～１６：００ 海の家「笹岡亭」にてＢＢＱと懇親 ・１６：００ 

解散 ・申込期日・・・７/８（金）  

＊各ロータリークラブ７月１日会員数の問い合わせ  茅ヶ崎ＲＣ

会員数・・・５０名（内 女性会員７名） 

＊（公財）麻薬・覚せい剤乱用防止センター「危険ドラッグは毒

だ!!」ポスター 

◎委員会報告 

親睦［横山貢会員］：7/28 直前会長・幹事慰労会（箱根河鹿荘）

の確認 

社会奉仕［吉田会員］：7/18 海岸清掃の確認 

雑誌［下里会員］：ロータリーの友７月号注目記事紹介 

 

＝７月度定例理事会議事録＝ 

①本年度予算について 

直前会長・幹事慰労会を箱根で実施することが決まったこと

を受け親睦活動費を上積みし、また本年度は予算的にも余裕

が見込めることから６０周年積立金を上積みする案が提示さ

れ、検討された。親睦活動費の上積みは承認、６０周年積立

金は予算上は 600,000 円とすることで予算案は承認された。 

 

②浜降祭後の海岸清掃について（社会奉仕活動） 

例会場での食事・飲み物は一人当たり 3,000 円で飲み放題。通常

例会費（2,600 円）を超える分については奉仕プロジェクトの予

算から引き当てることが承認された。 

③７月第４例会（7/28）直前会長・幹事慰労会について 

親睦委員会より事業計画書が提出され、大筋承認された。例会時

の服装については自由とすることが承認された。 

④ロータリー財団・米山奨学事業について 

本年度の地区目標額（年次寄付：$200／人、ポリオ寄付：$40／

人、米山 20,000 円／人を集金することが確認され、集金方法は各

寄付金とも４分割で四半期ごとに引き落とすことが承認された。 

⑤椋梨晴喜会員の出席免除扱いについて 承認 

⑥名誉会員規程について 今後さらに検討する 

⑦その他 

１）９月２９日・３０日の台北西北クラブ訪問について 

５５周年の際に１９名来日してくれているので、茅ヶ崎クラブと

しても行ける人を募って、今年も３泊４日でツアーを企画するこ

とを確認。加藤理事・小林理事に依頼。 

２）程島理事より、本年度の会場監督席は、副監督と交替で座る

旨の申し出があり、承認。 

３）消防本部より、AED トレーナー（AED の講習時に使用する

練習用機材）を増やしたいとの話があり、茅ヶ崎クラブからの寄

付を検討。 

４）小林理事より、新会員が急増しており、研修委員会で新会員

（２年以内の入会者）向けのプログラムを検討中との報告あり。 

５）青少年交換学生 ホストファミリーについて 

古知屋会員の紹介による第一ホストファミリー以降は未定なの

で、引き続き知人の紹介をお願いしたい。 

６）年間プログラムについて 

新会員歓迎会などを開催する場合、必要であれば昼例会の予定日

を夜間に変更することはできる。親睦委員会で検討して欲しい。 

７）今後の理事会のあり方について 

本年度理事会においては、奉仕プロジェクト委員長を含む理事会

メンバーを通して報告してもらいたい。理事会に資料を提出する

場合は、幹事に事前に提出するよう徹底して欲しい。 
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◎出席報告 畠田宏冶会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

７／７ ２７２４ ５０ ４８ ４２ ０ ６ ８７．５０％  

６／２３ ２７２２ ５０ ４４＋４ ３７ １＋３ ７ ７９．１７％ ８５．４２％ 

 
卓話「所信表明」 清水賢一会長 ジョン．Ｆ．ジャームＲＩ会長の「人類に奉仕するロータリー」という

テーマを「皆で懸命に奉仕しろよ」ということだと理解しています。佐野ガバナーの方針もそれに則ったも

のだと思いますが、それはガバナー公式訪問の時に聞かせてもらおうと思います。 

 昨年はいろいろと行事があり、忙しかったので、今年はスローライフと言いますか、地に足をつけた活動

を心掛けたいと考えています。今までの伝統を踏まえ、茅ヶ崎ＲＣここにありという活 

動、入会してよかったと思える活動ということですね。そのためには委員会活動が充実 

して、皆の意見が反映される必要があります。また、前例にとらわれず、会員のみなら 

ず、家族も含めた相互の親睦活動も大切になってきます。その一例として、今年はクリ 

スマス家族会を鎌倉プリンスホテルで行う予定です。 

 私の性格がこんななので皆さんに迷惑を掛けることもあるかと思いますが、一年間ど 

うぞよろしくお願い致します。 

卓話「所信表明」 大箭剛久幹事  幹事の仕事は会長を補佐し、効果的なクラブ運営を支える縁の下の力

持ち的な裏方に徹することだと考えています。まだ入会して３年少々ですので、皆さんからのアドバイス

をもらいながら頑張りたいと思います。 

 慌ただしかった昨年度に較べ、今年の大きな行事はＩＭのホストくらいですので、落ち着いて、基本に立

ち返り、茅ヶ崎ＲＣで何が出来るのかを考えたいです。 

  入会する時に「例会は人生の道場である」と言われました。I serve の精神で他者の 

ために奉仕することと親睦とのバランスが大切です。親しき仲にも礼を重んじるスタ 

イルが好ましいと考えています。 

 最後に一休和尚の遺言の話を。弟子たちに「困ったらこれを開けよ」と言い残しまし 

たが、実際に困ったことが起きて、中を開いたら「大丈夫。心配するな。何とかなる」 

と書いてあったそうです。弟子たちはそれで平常心を取り戻して事に当たったとのこ

とです。ロータリーの活動もこれと同じように「何とかなる」と考えて頑張りたいと思います。 

 

新旧会長・幹事、磯川浩直前ＡＧ、吉田社会奉仕委員

長、横山親睦委員長、中山副幹事、程島会場監督、下

里雑誌委員長、四つのテスト唱和の杉田会員、出席報

告の畠田会員、ソングリーダーの岩澤淑江会員 新入会の後藤三紀会員 

スマイル報告は別紙となります 


